

川や側溝にゴミを捨てないように

川は人々の生活を潤すための大切なものです。生活用水、灌漑用水等、私たちの身辺から一時も切り離すことが出来ないものです。

それなのに、一部の心ない人のビニール、はっぽうスチ



側溝につかえたゴミ

ロール、時には粗大ゴミなどの大不法投棄が見受けられます。このために河川の本来の役を果たさない事もあります。

特に冬期には側溝の水が氾濫し、路面凍結の原因で大きな交通事故を招いた例もあります。

住民一人ひとりが川をきれいにする認識を更に深めるとともに、万人共通の財産である自然を我が子孫に引き継ぐ責務があります。

あなたも私も一員になつて河川や側溝をいつもきれいにして住みよい環境をつくりましょう。

広げよう

清掃活動の輪

私も環境美化推進の一員です。社会参加実践活動の一環と

員です。

地域に生きる一員として美化運動に参加し、一人ひとりが「捨てない！ 捨てさせない！」地味な清掃活動が明るい環境づくりの実を結びます。地域ぐるみで美化運動に努めましょう。

- 1. 落ちているごみを勇気をもつて拾う運動
- 2. 不法投棄者へ勇気をもつて一声運動
- あなたも私も美化推進の一



△ 集められたゴミの山

2月の美化推進目標

「み不法投棄防止月間

- 1. 落ちているごみを勇気をもつて拾う運動
- 2. 不法投棄者へ勇気をもつて一声運動

- あなたも私も美化推進の一

七三二名が大人への仲間入り

一月十五日、市民会館で第三十回成人式が行われました。

して去る十一月九日、東桂中全校生徒による地域内の道路端、煙等に投げ捨てられてる空缶、空ビンなどの収集清扫活動が行われました。

集められた山のようなごみに子ども達はただ驚くばかりでした。

このような実状を知り、地味な活動ではあるが、今後も「清掃活動の輪を広げよう」と誓い合つてこの日は解散しました。

ごみを捨つことも大切ですが、やはり一人ひとりがごみを捨てないようにする心掛けが必要です。

みんなで協力して明るい住みよい生活環境をつくりましょう。



該當者総数七三二名（男子三五六名、女子三七六名）のうち、五〇六名が出席し会場は華やいだ雰囲気に包まれました。

式典に先立つて、青年団体による催し物が行われ、出席者のなごやかなムードづくりに効を奏しました。

式典は、午前十一時十五分より六〇名の来賓をむかえて始まり、新成人たちは、各界の代表者の激励の言葉に「はたち」という人生の重要な節を意識し、これからの大任と責任を胸に、真剣なおももちで聞き入っていました。

たばこの箱が生れかわった

「たばこの箱が生れかわった」

スマーキング・クリーン作戦と地域内での購買推進を兼ねて、都留たばこ商業協同組合などの主催による、「たばこの空き箱を利用した「ベーパークラフト作品展」」が一月七日文化会館で開催されました。

作品は、おなじみの傘や交通安全祈願のきんぎょのマスクなどアイデアあふれた見事なものばかりでした。

○都留市長賞

小俣うた子（田野倉）

- 県たばこ組合連合会長賞 小林蓮溪（玉川）
- 専売公社大月営業所長賞 吉田春子（上谷二丁目）
- 都留たばこ組合理事長賞 老沼とみ子（上谷二丁目）

